

# EL CORREO DE LEVANTE

DIARIO DE LA TARDE

Año V

REDACCION Y ADMINISTRACION  
Plaza de Cotina (antiguo local del Gobierno Civil)  
ANUNCIOS A PRECIOS ECONÓMICOS

MURCIA 14 DE MARZO DE 1903

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN  
En Murcia, un mes . . . . . pesetas 1  
Fuera, trimestre . . . . . 3  
NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Núm. 887

## Compañía Lebon

### Gas para Motores

Para favorecer la industria, desde 1.º de Abril próximo, ofrecemos el gas para motores á

**25 CENTIMOS DE PESETA EL METRO CÚBICO**

Sobre el exceso que resulte á razón de noventa metros por caballo y mes, **beneficiaremos el 10 por ciento**

Sin esta bonificación el caballo-hora resultará á unos **12 y medio cént.**

Eugenio Lebon y Comp.ª,

P. P. A. DE MARTINEZ

## La Verdad

Antonio Garro

Géneros de cuaresma á mitad de precio

Bacalao de Escocia, escociano é inglés.  
Atún, bonito, corbina, besugo, langosta, langostinos, salmón, sardinas, filetes y otras.  
Judías, arroz, lentejas, frixuelas y dátiles, melocoton, peras, ciruelas, cerezas, fresa, albaricoques, melon guindas y otras clases.  
Huevos de mujer, y Piñas, y cocos.  
Quesos bola, plato, gruyer, manchego, mahonés, porsalut, roquefort, monte, toro y otros.

## LAS FIESTAS DE ABRIL

### Citación

Para el Bando de la Huerta  
El Perráneo con jurisdicción y vara Pepe Frutos Baeza, dirige á la junta y partidarios todos del Bando de la Huerta, la siguiente citación:  
A las personas que simpaticeen con el Bando de la Huerta y de algún modo deseen tomar parte en él, se las cita para mañana domingo á las once en el Ayuntamiento.  
De esperar es que de esta reunión salga el Bando.  
Para que el público se pueda formar idea del entusiasmo que inunda á los **abandados**, baste decir que están dispuestos á ponerse los **sarguellos** hasta algunos periodistas de **poco pelo**, con tal que se los ponga también un joven escritor de buenas carnes, que goza de predicamento entre los huertanos.  
Creemos que ambas cosas se lograrán, pues todos se hallan decididos á sacrificarse por dar mayor gloria y esplendor al Bando de la Huerta.

### El concurso de bengalas

El domingo próximo quedará cerrado el concurso para la adquisición de bengalas, convocado casa de don Severo Perez Lopez, calle de las Balsas, número 13.

La prueba se celebrará dicho día por la noche, en el sitio que se designe.

vat y otros compañeros de este que salieron en dicha carroza estos años pasados.

### Abrazo sardinero

En el banquete de esta noche, es seguro que se darán un abrazo sardinero los señores que fueron y vuelven á ser de la junta sardinera y los peces viejos Palazon II, Garcia, Perez Lopez y demás compañeros de su época.

Ya se puede decir que los señores Llanos, Cánovas y Lacarcel decididamente luchan tambien en favor de los festejos. La union de todos los elementos importantes partidarios y defensores del Entierro de la Sardina, será sellada esta noche en el Restaurant de Amat, con un abrazo sardinero que chorreará champagne...

## AYUNTAMIENTO

### Sesión de ayer tarde

Con la presidencia del Alcalde señor Dáño y asistencia de los concejales Sr. Garcia Avilés, Ruiz, Baeza, Lacarcel, Perez Lopez, Fernández Ugena, Borreguero, Olmos, Gallego, Alarcón, Martínez Hernandez, Velasco y Soler, se verificó ayer tarde la sesión del Ayuntamiento.

Después de aprobada el acta de la sesión anterior, se pasó á tomar los siguientes acuerdos:

En vista del informe de la comisión de Policía rural, se autorizó la construcción de un puente sobre la acequia Alfanoles.

De acuerdo con el informe de la comisión correspondiente, el Ayuntamiento resolvió oponerse á la desviación del rio Segura por el término de Archena.

En vista de lo adelantadas que se hallan las obras que se hacen en el cuartel, se aprobó la instalación de para-rayos en este edificio.

Se aprobó la moción sobre construcción de un jardincillo en la plaza de Hernandez Amores, encerrando en él la cruz de piedra que existe en ese sitio.

El Sr. Perez Lopez, pidió que el Ayuntamiento conceda una subvención de 1000 pesetas para el Entierro de la Sardina, de las 3.000 que tiene consignadas para los festejos próximos del mes de Abril.

El Sr. Baeza, pidió que se adoquinara la calle de Fuentes, antes Marmolejos.

El Sr. Fernandez Ugena, solicitó la orden de que el arquitecto municipal pase á reconocer los edificios destinados para escuelas en el pueblo de Banián, pues amonazan, á su entender, inminente ruina.

El Sr. Martinez Hernandez, pidió se interesara al Cabildo Catedral, que se traiga en rogativa á la Patrona de Murcia, Nuestra Señora de la Faensanta, para impetrar por su intercesión, la benéfica lluvia.

El Ayuntamiento por unanimidad, acordó hacerlo.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión.

### Un cuento diario

## EL ORO DEL JUDÍO

¿Quién habrá olvidado en la Europa monárquica y cortesana las tres bodas de Matilde, Clotilde y Batilde, hijas de Adalberto XIV, rey cesante de Gothlandia y Gundimara, gran duque de Krachestein-Krachesteingen, y señor de las islas Jewishöhø?

Matilde, rubia como las espigas del trigo, casó con el príncipe de Sierra Morena, hermano del rey de Andalucía y Portugal; Clotilde, rubia como el vino de Johannisberg, casó «morganáticamente» con Franz Müller, director del Circo Imperial de Viena; Batilde, rubia como los florines de oro, casó con el barón Nataniel de Borsenplatz... Tan solo Bru-

nilde, rubia como un rayo de sol en mañana de primavera, prefirió los puros lazos de la amistad y el arte á las dichas ó á las conveniencias del matrimonio; su felicidad se cifraba en no apartarse de Elsa Elsingor, la divina cantatriz, y como la felicidad de Adalberto XIV se cifraba á su vez en no separarse de Brunhilde, el rey destronado casó con la tirole entronizada.

¡Baldón eterno sobre todo el que haya dado al olvido rasgos tan conmovedores y ejemplos tan edificantes!

No alcanzará, en verdad, esta maldición al puntual y exacto cronista Nestundsee. Paso á paso sigue en sus curiosísimos anales la vida de la estirpe de Odin... Gracias á esa puntualidad y exactitud del cronista del Norte, podemos los del Mediodía variar y amenizar algún tanto nuestro reducido repertorio de augustos chismes.

Batilde de Oothlandia, rubia como los florines de oro, se dejó *acuiar* por un judío, y el Dios del Calvario no bendijo este homenaje rendido al Dios del Sinaí.

El Dios del Sinaí colmó en cambio á los cónyuges de dones de los suyos; rayos por la mañana, centellas por la tarde, y al fin, el trueno gordo.

¡Y qué trueno!

En todo el mundo habría retumbado, si no se hubiesen apresurado á cubrir sabiamente las apariencias la misma princesa Batilde y el mismo barón de Nataniel de Borsenplatz; ella, emprendiendo larga y artística excursión en su soberbio yate *Lohengrin*; y él instalándose en Madrid para plantear el gran negocio del túnel submarino de Tarifa á Ceuta, bajo la dirección técnica del ilustre Uffel y del insigne Lescépes.

¡Componenda admirable, si no hubiesen hecho traición á la mujer y al marido sus respectivos temperamentos! Ella, antes que nada, era princesa, es decir, altiva; artista, es decir, caprichosa; y rubia, es decir, apetezible. De cuyo encantador y simpático conjunto resultó, á través de la pintoresca excursión del *Lohengrin*, una serie tal de alardes de gran señora, gran artista y gran mujer, que el barón Nataniel no pudo menos de alarmarse más bien en clase de banquero, que en clase de marido.

¡Judío al fin!—dijo Batilde, cuando recibió en Nápoles la primera reclamación de Borsenplatz acerca de su prodigalidad fastuosa y desenfadada.

La amenaza que el barón la hacía de no seguir aflojando la mosca incondicionalmente, tuvo por toda respuesta la organización de una fiesta nocturna en Pompeya, donde todos los esplendores y maravillas de la antigua Roma revivieron durante unas cuantas horas, merced á la soberana iniciativa de Batilde y al genio artístico de Hans Studgart, el pintor pagano...

Rectifiquemos: el verdadero pagano, aunque israelita, era Borsenplatz, el cual juró por Moisés, y aun por el Becerro de Oro, que aquel magnífico capricho de su noble esposa sería el último que pagase, así le crucificaran como sus abuelos crucificaron á Jesús.

¡Qué indignación la de la altanera descendiente de Odin, cuando el vil circunese echó el nudo á los cordones de la bolsa!

Y ¡qué angustias las de la altiva princesa cuando, resuelta á pedir la separación de cuerpo y bienes, cayó en la cuenta de que ¡no podía quedarse «decentemente» con la mitad del oro del judío!

Las condiciones del contrato se lo consentían legalmente; pero ¿y la altivez de la raza, y el noble desinterés, y el qué dirán del mundo entero?—Por otra parte, era también muy duro renunciar de golpe y porrazo á la opulencia, para tener que refugiarse en algún convento de aristocráticas canonesas ó ir viviendo á costa de Matilde, Clotilde y Brunhilde... Solamente la pluma de Victor Hugo, aquella pluma que describió la *tempestad bajo un cráneo*, hubiera podido describir dignamente estotra que llamaremos *tempestad dentro de un portamonedas*.

Consultó Batilde á su padre y sus hermanas. La respuesta fue unánime. Ya que la hija de las divinas Walkyrias, fascinada un día por los dorados reflejos del ídolo, había logrado sustraerse al inmundado hechizo, ¡que no volviera á caer en tentación! ¡que renunciase al oro del judío!—Tal vez se inspiraban estos sanos y elevados consejos, aparte de la buena intención, en la secreta esperanza de ver á la baronesa de Borsenplatz llamando en algún momento de apuro y á la puerta de sus cuñados.

Matilde, la princesa de Sierra Morena, no se contentó con dar ese consejo á su hermana. Lo completó con este otro: «A la vez que la presente carta, llegará á Roma (porque Batilde estaba en la ciudad papal) el confesor de mi marido, varón de gran virtud, teólogo sapientísimo

y casuista de extremada sutileza. Expón el caso al padre Mangansha.»

Apresuróse á hacerlo la hija tercera de Adalberto XIV, y el dictamen del padre Mangansha no hizo sino confirmar los anteriores.

—Una dama cristiana—decía el austero sacerdote,—no debe opinar como Vespasiano que el oro carece de olor... Lo tiene, sí, señora; y el oro judío es el que peor huele.

—¿De modo que habré de renunciar, no ya á mi fausto, que es lo de menos, sino á mis fundaciones piadosas, á mis devotas caridades, á los cuantiosos tributos que rindo á Nuestra Santa Madre la Iglesia, para redimir con el mismo oro israelita la culpa de haberlo aceptado?

—Doloroso nos será perder tales socorros en estos tiempos de calamidades y penuria; pero los intereses espirituales y morales están muy por encima de los materiales... Piense usted que la Esposa de Cristo apurada y todo, bien puede vivir sin el indirecto sostén de la tribu de Zabulón.

—¡Oh, no! ¡Zabulón no!... Mi marido pertenece á la tribu de Judá.

—¿A la de Judá? ¿Qué me cuenta Vuestra Alteza?—repuso el padre Magansha, con señales de santa alegría en la voz y en el rostro.

—Si ese abolengo del barón, lo han certificado las sinagogas más antiguas del mundo.

—Pues nos hemos salvado: digo ¡se han salvado esos millones!... El barón Nataniel pertenece á la estirpe más esclarecida del mundo. La tribu de Judá dió sus reyes al pueblo de Israel, y su Redentor al resto de la humanidad.

—¡Oh, sí! Esa consideración fué la única que tuvo en cuenta mi padre y señor para no maldecirme cuando me casé.

—¿Ya lo creo! ¡Como se casaba Vuestra Alteza con un hombre emparentado con la corte de Israel y con la corte celestial! Vuestra Alteza debe separarse definitivamente del barón por razones religiosas; pero las razones sociales y legales la autorizan á tomar sin escrúpulo la fortuna asegurada en el concreto de boda. Ese oro, señora, no es el oro de un banquero israelita... Es el oro de un igual.

Mariano de CAVIA.

## Congreso internacional de Medicina

### FESTEJOS

Se ha constituido la comisión de festejos, y aún cuando todavía no se han tomado acuerdos definitivos, parece que aquellos serán de dos clases: los de pago ó por suscripción, y que consistirán en dos excursiones, la una á Toledo y la otra al Escorial, y los que pueden considerarse como oficiales, que serán:

Una recepción en el Real Palacio y una «gardenparty» en los jardines del mismo, fiestas ofrecidas por S. M.

Una recepción oficial que dará el gobierno.

Un banquete á los delegados oficiales que dará el señor ministro de la Gobernación.

Una corrida de toros con caballeros en plaza que dará la Diputación provincial.

Una recepción oficial que dará el Ayuntamiento.

Una función de gala en el teatro Real.

Una fiesta que dará el presidente del Congreso de medicina.

Además se proyectan otras fiestas particulares por las mesas de las diferentes secciones en que se dividirá el Congreso.

## S. S. LEÓN XIII

La salud del Papa.—El sucesor de Leon XIII.—Una frase del Pontífice.

Noticias particulares de Roma, dan cuenta de que circulan allí noticias poco satisfactorias acerca del estado de salud del Papa.

Parace ser que León XIII está muy enfermo, aun cuando persista con ansiosa tenacidad en recibir á los peregrinos de los diferentes países, que venido á Roma con motivo de las fiestas jubilaires.

Se refiere en los círculos católicos que el Papa ha dicho al cardenal Svanipa recientemente:

—Venís por aquí muy de tarde en tarde, y sin embargo sois mi sucesor.

